
kommt schon mal vor

Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2018, 18:22

Für mich ist es das Jahr der ungewöhnlichen Dinge, übrigens nicht nur bei Kakteen . Diese 
beiden Bilder zweier Echinopsen-Hybriden versetzten mich ins Staunen. Hat das schon mal 
jemand gehabt.
Ausgerechnet ein Kindel das ich gerne versprochen habe. Nun überlege ich ob daraus nochmal 
was wird. Vielleicht hat Jemand schon Erfahrungen damit.
Es sind beides Knospen

Beitrag von „Pieks“ vom 16. August 2018, 19:05

Ach weißte, wenn das bei Opuntien andersherum vorkommt (aus Knospen oder sogar Früchten 
werden wieder neue Triebe), dann dürfen aus kleinen Echinopsis-Kindeln auch mal Knospen 
kommen. Das hatte ich auch schon (viel früher noch als auf Deinen Bildern - in 
Kirschkerngröße), habe es aber ignoranterweise nicht dokumentiert. Das Phänomen hat wohl 
vermutlich vor allem genetische Ursachen (Stichwort eventuell "Lang-/Kurztrieb"?), aber da 
gibt es doch hoffentlich wesentlich berufenere Herren hier im Forum, die darüber referieren 
können könnten... 

Viele Knospen haste da noch - viele neue Avatare!

Liebe Grüße Euch!
Tim

Beitrag von „Thomas“ vom 17. August 2018, 07:49
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Sowas hatte ich noch nie, Hardy. Das nenn ich mal Blühfreudigkeit 

Beitrag von „Hardy“ vom 17. August 2018, 09:35

Tim : Viele Knospen haste da noch - viele neue Avatare!

Das gehört auch zu den ungewöhnlichen Dingen in 2018 bei mir. Die Blühfreudigkeit ließ im 
Frühjahr echt zu wünschen übrig, doch im Sommer ging es erst richtig los. Und jetzt habe ich 
auch noch viele Knospen die darauf warten auf zu gehen, dami ich ein neues Ava bekomme.;) 
Dann waren in diesem Jahr die Blüten an vielen Hybriden sehr klein, so dass ich auch schon so 
manches aussortieren konnte.

Thomas: ich halte euch auf dem Laufenden.

Zu guter  letzt brach ich mir noch am Sonntag 2 Rippen und hoffe, dass ich bis zum Herbst 
wieder fit bin, Sonst muss meine H. mir die Kakteen in den Keller schleppen: cwm69:

Beitrag von „Peter66“ vom 17. August 2018, 10:16

Hallo Hardy da ich ja nicht so weit weg wohne helfe ich dir gerne mit bei deinen Kakteen.Aber 
erst mal gute Besserung.Grüße aus Cuxhaven Peter66

Beitrag von „Hardy“ vom 17. August 2018, 10:22
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Danke Peter und Gruß an die Deinen.
Insgeheimen wüsste ich es 

Beitrag von „Pieks“ vom 17. August 2018, 10:58

Mensch Hardy,
das tut mir leid - ich sende gute Energie, bleib tapfer. Rippenkram ist super lästig und 
langwierig, aber glaub mal, 6 Wochen ist eine gute Zeit, bis Regensburg bist Du wieder fit - ich 
drücke Dir/Euch sämtliche Daumen.

Ganz liebe Grüße
Tim

Beitrag von „Hardy“ vom 17. August 2018, 11:10

Regensburg wird nix, ich muss nach Malle:o

Beitrag von „muddyliz“ vom 17. August 2018, 13:17

Hallo Eberhard,
erst mal wünsche ich dir gute Besserung.
Zu Bild 1: Schau mal genau, wo die Blüte entspringt, direkt im Zentrum (Meristem) oder 
daneben.
Wenn sie direkt im Zentrum entspringt, dann dürfte das Meristem verbraucht sein. Aber das 
Kindel dürfte nach einiger Zeit Kindel oder weitere Blüten produzieren.
Blüten sind umgewandelte Seiten- (oder in dem Fall eventuell End-)triebe. Bei Kakteenblüten 
bleibt sozusagen die Triebspitze (Fruchtblatt mit Samenanlage, Griffel und Narbe) schon früh in 
der Entwicklung stehen, während der untere Teil des Triebes röhrenförmig weiterwächst. (Zum 
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Vergleich: Bei Äpfeln und Birnen läuft es ganau so, das Fruchtfleisch ist umgewandeltes 
Triebmaterial.) Falls die Knospe in Bild 1 aus dem Meristem kommt, dann dürfte die 
Samenanlage nicht im Kindel sondern auf dem Kindel sitzen, das Kindel selbst müsste als in 
Ordnung sein.

Beitrag von „Thomas“ vom 17. August 2018, 21:14

Natürlich auch von mir gute Besserung !

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Hardy“ vom 17. August 2018, 21:16

Danke euch, es schmerzt auch nur noch wenn ich u.a. lache

Beitrag von „lucky“ vom 18. August 2018, 08:03

Hi Hardy, gute Besserung dir. Lass es ruhig angehn.
Viele Grüße Gerd

Beitrag von „Hardy“ vom 29. August 2018, 08:16

Um das Thema abzuschließen zeige ich hier nochmal das blühende Kindel.
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Die Mutterpflanze blüht zur Zeit auch, deshalb habe ich ein Größenvergleich.
Beide Blüten, die der Mutterpflanze und die des Kindels, sind in etwa gleich groß.

Beitrag von „christian44“ vom 29. August 2018, 08:53

Zitat von Hardy

Um das Thema abzuschließen zeige ich hier nochmal das blühende Kindel.
Die Mutterpflanze blüht zur Zeit auch, deshalb habe ich ein Größenvergleich.
Beide Blüten, die der Mutterpflanze und die des Kindels, sind in etwa gleich groß.

Tolle Farbe und grosse Blüte für das Kindel

Hardy wenn ein wenig Schwarz in der Blüte wäre, sähe sie perfekt aus, weisst du ja sicher:D:D 
Dann würde ich das Kindel nehmen und den Namen Hardy schönste BVB geben:D

Beitrag von „Thomas“ vom 7. September 2018, 13:24

Toll, ich hätte erwartet, dass die Kindelblüte viel kleiner wäre.

Man lernt halt nie aus, danke fürs Zeigen !

Viele Grüße
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Thomas

Beitrag von „Hardy“ vom 7. September 2018, 14:22

Ich zeige nochmals wo die Blüte gesessen hat, mitten drauf. Weil ich das Kindel versprochen 
habe, weiß ich jetzt nicht was aus dem Wuchs des Kindel werden kann. Vielleicht bekomme ich 
nochmal einen Hinweis.

Beitrag von „kaktus-andy“ vom 5. Mai 2019, 14:31

Hallo Hardy,

erzähl mal, wie ging die Story weiter?

Ich denke und hoffe doch das deine Rippen gut verheilt sind und wir dich beim Michi wieder 
voll in Aktion erleben dürfen. 

Wie hat sich das Kindel weiter entwickelt?

Grüße

Andy

Beitrag von „Hardy“ vom 5. Mai 2019, 14:51
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gerne Andy,

Also erst einmal das Wichtigste, wir fahren wieder Rad und das nicht zu knapp.

Ich hatte bis Ende Januar immer noch Schmerzen aber im Vergleich zu den ersten 3 Wochen 
nach

dem Rippenbruch war das reinste Kinderkacke. Mag nicht daran zurück denken.

Das Kindel lebt noch und hat sich gut verwurzelt. Das Loch, in dem die Blüte entsprang ist 
deutlich zu sehen.

Ich werde sie aber weiter pflegen.

Die Mutterpflanze erzeugt übrigens auch wieder Kindel, die normal aussehen.

Beitrag von „GudrunK“ vom 5. Mai 2019, 17:52

Hallo Hardy,

ich vermute mal, daß das Kindel so nicht weiter wächst, weil die Basis (von der ehemaligen 
Blüte) verletzt ist. Es wird sich neben dem ehemaligen Sitz der Blüte eine neue Pflanze bilden 
oder an anderer Stelle. Abwarten und beobachten .

Viele Grüße

Gudrun

Beitrag von „Enrico“ vom 6. Mai 2019, 00:58
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Hallo Hardy

ich stimme Gudrun voll zu, der Vegetationspunkt (Teilungsgewebe) hat sich zu einer Blüte 
umgewandelt, dadurch ging der Vegetationspunkt verloren und das Kindel kann nicht mehr 
weiter wachsen. Wohl oder übel muss nun das Kindel aus einer Areole ein neues Kindel bilden!

Beitrag von „Hardy“ vom 6. Mai 2019, 06:00

Danke für die Diskussion, es lebt ja auch nur noch im Dienste der Wissenschaft.

Man beobachtet weiter 

Beitrag von „Hardy“ vom 22. August 2020, 11:10

ich kann euch sagen, dass geblühte Kindel habe ich entsorgt. Gudrun und Erich hatten Recht 
mir ihrer Meinung.

Aber ........... wir sind jetzt ein JAhr weiter und was macht Mrs Frühlingsonne, produziert in 
dieser Saison

2 Kindel an denen eine Knospe im Scheitel entstand und auch kurz vor der Blüte steht.
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Nur das mittlere Kindel wird wohl den Weg in ein 5er Topf finden.
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